

Formato ticket de salida formato impreso TAREA 26

Asignatura: Religión

Curso: 7° A Y B

Nombre estudiante:

Objetivo:

Conocer el esfuerzo de la Iglesia por mantener la unidad y comunión en tiempos de crisis.

Preguntas de preguntas abiertas breves

1. Lee comprensivamente el esquema que aparece en tu guión metodológico anexo.
2. En esta oportunidad encontrarás 2 textos que deberás leer para responder las preguntas de selección múltiple.

Lee comprensivamente y responde:

Desde la realidad



En la familia de Macarena todos estaban de acuerdo para celebrar las Fiestas Patrias. Su grupo familiar cooperaría con las empanadas que la mamá preparaba todos los años. Sin embargo, en esta ocasión ella estaba enferma y, junto a sus hermanos y papá, debieron asumir el desafío de cocinar. La mamá sólo colaboró escribiendo la receta. En el supermercado discutían qué marca de productos comprar; en casa, si uno echaba un ingrediente, el otro lo encontraba mal. En fin, preparar las empanadas se transformó en una ocasión de disgustos y peleas que tensionó mucho a la familia. Al cabo de un rato, luego de gritos y retos, la mamá apareció en la cocina a pesar de que se sentía delicada de salud y les preguntó: ¿qué sucede? Todos se miraron y el silencio invadió la habitación.

1. ¿Qué hubieras hecho tú para evitar la discusión y que la mamá se levantara?

- a) Organizar bien lo que debía hacer cada integrante de la familia.
- b) Conversar para resolver los conflictos
- c) A y B son correctas
- d) Ninguna es correcta

Lee y responde las preguntas 2 y 3:

Profundicemos

Las discusiones parecen estar siempre presentes al interior de una familia o comunidad, como es el caso de la familia de Macarena. Sin embargo, muchas son las ocasiones para disfrutar el gozo de experimentar espacios de unidad. En la Iglesia, por ejemplo, ha ocurrido a lo largo de su historia. Actualmente, a pesar de que la unidad de los católicos es un punto central de la vida eclesial, muchos son los cuestionamientos que se hacen, sobre todo cuando debe involucrarse y tomar partido ante situaciones de contingencia social. ¿Por qué la Iglesia, especialmente la jerarquía, está siempre manifestando su opinión frente a problemas políticos, sociales, morales y económicos de la sociedad? ¿No le basta con la misión al interior de sus comunidades cristianas? Desde los inicios del cristianismo, la Iglesia entendió que su misión era luchar por el bien de todos los hombres, no sólo de los cristianos. Debía preocuparse de las condiciones de bienestar del hombre integralmente, no sólo de "la salvación de su alma", sino también de sus necesidades económicas, del respeto de su dignidad, del derecho a la vida y a la justicia, etc.

La Iglesia Católica ha debido enfrentar difíciles momentos que han afectado su unidad. Mantenerse fieles al mensaje de Jesucristo es confiar en la presencia del Espíritu que anima, fortalece y acompaña su caminar a través de la historia.

2. ¿Cuál es la misión real de los cristianos?

- a) Preocuparse solo por sus hermanos cristianos
- b) Amar al prójimo como a ti mismo
- c) Llevar el mensaje de Dios por todo el mundo
- d) B y C son correctas

3. ¿Por qué crees que la Iglesia se ha dividido a lo largo de los años, si Jesús vino con un mensaje totalmente opuesto?

- a) Porque las personas son indiferentes al dolor ajeno
- b) Porque el poder y la jerarquía ha cegado a algunas personas que han dirigido la Iglesia
- c) Porque se ha mal entendido el mensaje real de Jesús y Dios Padre.
- d) Todas son correctas.